



Punkt 14 der öffentlichen Sitzung am 06. Dezember 2011

Bericht der Dezernentin

Beschluss Nr. 0120

1. Der Bericht der Dezernentin wird zur Kenntnis genommen, wonach sich zukünftig die Form der Einbürgerungsfeiern dahingehend ändern wird, dass
 - diese Feiern nicht mehr monatlich, sondern vier Mal im Jahr stattfinden werden (19.01.2012, 26.04.2012, 30.08.2012, 29.11.2012),
 - die neu ausgestellten Personalausweise nicht mehr während der Feier im Rathaus ausgegeben werden, sondern die neu Eingebürgerten die Ausweise im Bürgerbüro abholen,
 - die neu konzipierten Feiern zunächst probeweise eingeführt werden und bei Bedarf Änderungen in Absprache mit dem Ausschuss ausgearbeitet werden.
2. Grundsätzlich soll die Einbürgerungsfeier aber als Zeichen der Willkommenskultur beibehalten werden.

Herrn Stadtverordnetenvorsteher
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .12.2011

Schickel
Stv. Vorsitzender

Der Stadtverordnetenvorsteher

Wiesbaden, .12.2011

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Nickel
Stadtverordnetenvorsteher

Der Magistrat
- 16 -

Wiesbaden, .12.2011

Dezernat V
mit der Bitte um weitere Veranlassung

Dr. Müller
Oberbürgermeister